

Acción Global

La USO creó fondo solidario para ayudar en la crisis del Coronavirus



Imagen de referencia de Nicolo Filippo Rosso/Bloomberg

Fecha: 2 abril, 2020 **Categoría:** Noticias

La Unión Sindical Obrera, USO creó un fondo solidario para ayudar a trabajadores, comunidades y personal médico durante esta crisis. En reunión virtual de la Junta Nacional del Sindicato el pasado viernes 27 de marzo, se decidió por consenso el inicio de este fondo que pretende recolectar 1000 millones de pesos. Fue una decisión política en la que todos estuvieron de acuerdo.

Edwin Palma Egea
@PalmaEdwin

Decidimos hacer nuestro aporte a la crisis social y humanitaria que atraviesa el país. Con 640 millones de pesos esperamos la próxima semana reglamentar un fondo solidario para comunidades y trabajadores afectados. "La solidaridad es la ternura de los pueblos" #SomosUSO

LA UNIÓN SINDICAL OBRERA CREA FONDO HUMANITARIO PARA AYUDAR EN LA CRISIS

Nuestro propósito es recolectar 1.000 millones

En reunión de Junta Directiva Nacional el día de hoy 27 de marzo de 2020 tomamos la decisión unánime de crear un fondo para ayudas a trabajadores y comunidades que se verán afectados por la crisis sanitaria producto de la pandemia del COVID-19.

Para este propósito, de los recursos del sindicato se destinarán **600 millones de pesos**. Además, cada dirigente nacional aportará 2 millones, para un total de 40. Con estos dos aportes el fondo con **640 millones**.

Con esta inicial apuesta, esperamos motivar a las subdirectivas, a los trabajadores sindicalizados, a las cooperativas, a las empresas del sector, a los cooperantes internacionales para que sumen a esta noble causa que hoy tanto necesita Colombia.

La próxima semana esperamos reglamentar el fondo para poder asegurar que estos recursos tengan la destinación definida y además tenga la veeduría necesaria que garantice la transparencia que requiere este tipo de actividades.

Invitamos de manera fraterna a los compañeros dirigentes de las subdirectivas para que revisen dentro de su autonomía se haga el mayor esfuerzo para cumplir este

👍 58 21:50 - 27 mar. 2020

🗨️ 35 personas están hablando de esto

Inicialmente la USO aportó 600 millones de pesos y cada uno de los integrantes de la junta directiva, dos millones de sus propios recursos, lo que significa que en total el fondo solidario arrancó con 640 millones.

Edwin Palma, presidente del sindicato dice que *“normalmente la USO, todos los años, es solidaria con las comunidades y los trabajadores. Lo que hemos hecho es que decidimos que los recursos que íbamos a invertir el resto del año en solidaridad, los destinaremos para este fondo”*.

Esta es una manera en que los trabajadores ayudan a los trabajadores durante esta grave crisis que ha generado el COVID-19 en el mundo del trabajo. Aún no se conocen las cifras de desempleados que dejará la pandemia en Colombia ni en el mundo, pero la OIT estima que puede dejar a 25 millones de personas sin trabajo en todo el planeta.

El fondo solidario de la USO crece cada día más. El jueves en la tarde ya estaba en 703 millones. Además, **Ecopetrol** le permitirá al sindicato retener un día de salario de los afiliados que así lo consideren, este dinero también irá al fondo y se sumará al de empresas del sector, cooperativas y personas naturales que ya están aportando.

La USO ha creado una cuenta bancaria para recolectar los dineros de quienes deseen aportar. Se trata de la cuenta de ahorros 220-500 -15012-3 en el Banco Popular.

Además, la junta directiva de la USO ya definió **el reglamento del fondo solidario**. Entre los aspectos más importantes se encuentra que todas las ayudas que el fondo brinde, serán en especie, las subdirectivas deberán enviar listado de los posibles beneficiarios y se hará convenios con supermercados para la entrega de los bonos o de los alimentos.

También se tiene claro el porcentaje de los fondos y los beneficiarios de los mismos: El 50% de los recursos irá para los trabajadores petroleros que por la crisis se vean afectados, un 40% se destinará a las comunidades a través de entidades como la Defensa Civil, la Cruz Roja y ONG's en los territorios y con el 10% restante, el fondo ayudará a personal médico e investigadores con dotación e insumos.

Gran gesto solidario de Fecode: crea fondo humanitario para ayudar a trabajadores de la salud y sectores vulnerables

La USO se suma así a Fecode, que en días anteriores también creó un fondo solidario con 300 millones de pesos para ayudar a los docentes durante la crisis.

Síguenos en Google Noticias

La USO creó fondo solidario para ayudar en la crisis del Coronavirus
2 abril, 2020

Ya está disponible el curso virtual 'ABC de la JEP'
2 abril, 2020

Sintracarbón suspende la huelga y retira pliego petitorio que presentó al Cerrejón
1 abril, 2020



Suscríbete a nuestro canal en Telegram

Etiquetas: ● USO ● Edwin Palma Egea ● Coronavirus ● Covid-19 ● Crisis por el coronavirus

Deja una respuesta

Tu dirección de correo electrónico no será publicada.

Mensaje

Nombre*

Email*

No soy un robot

reCAPTCHA
Privacidad · Condiciones

Este sitio usa Akismet para reducir el spam. Aprende cómo se procesan los datos de tus comentarios.

Suscríbete

Email

Nombre

[SUSCRIBIRME](#)

Lo más leído del mes

- TIPS para la defensa laboral personal en tiempos del Coronavirus
- Lo que piensa la CUT de las recientes medidas laborales del Mintrabajo
- Peste negra del siglo XIV en Europa y pandemias de hoy tienen la misma causa: políticas de austeridad y saqueo de la banca
- Sistema pensional: derechos o negocio
- Seis aspectos importantes de la Circular 027 del 2020 del **Ministerio** de Trabajo

Histórico de Noticias

- ▼ 2020 (90)
 - abril (8)
 - marzo (44)
 - febrero (29)
 - enero (9)
- ▶ 2019 (347)
- ▶ 2018 (257)
- ▶ 2017 (213)
- ▶ 2016 (176)
- ▶ 2015 (52)
- ▶ 2014 (111)
- ▶ 2013 (83)
- ▶ 2012 (72)
- ▶ 2011 (48)
- ▶ 2010 (47)
- ▶ 2009 (7)
- ▶ 2008 (2)